ボランティアロード活動 / 「砂丘ロード秋里」の皆さんによる国道美化活動

8月5日、ボランティアロード団体『砂丘ロード秋 里』の皆様が、国道9号の道路美化活動をボランティア で行いました。

活動は8時すぎから12時頃まで行いました。

当日は、うだるような暑さの中長時間にわたり活動し ていただきました。

活動内容は、歩道のゴミ拾いの他にも植樹帯の草取 り、落ち葉拾い、小石や砂の撤去も行っています。

また、冬期には何と除雪の作業までしていただいてい ます。





植栽帯の草取りから開始



あっという間に草が無くなりました♪



細かなゴミは竹ほうきで掃き、スコップで残さず除去!!



通行しやすくなりました♪♪



休憩中にみんなで一枚♪

★★ 活動を終えてのコメント ★★

往路は、植栽帯の除草、歩道のゴミ拾いを重点的 に行い、復路は竹ほうきで掃きながら、まとまったゴ ミをスコップで回収していきました。約500mの区 間にも関わらず全て竹ほうきで掃き、歩行者の方に 優しい綺麗な歩道にしていただきました。そんな砂 丘ロード秋里の皆さんの作業には毎回圧倒されて

また、約4時間という長時間での作業大変お疲れ 様でした。今後ともよろしくお願いします。

鳥取国道維持出張所(No.13) support Progr